



すずめぐみだより「あき」

チャリティー第一保育園
令和6年12月発行



運動遊びをする中で、少し工夫をしています。今回はポコポコマットの上に毛布を掛けました。するとバランスをとって歩こうとしたり、ハイハイをして手で感触を確かめようとしています。高さのある場所では保育者の手を握って安心して歩いたり、自分でやってみようとする意欲が見られています。



3期(9~11月)の目標
 ◎季候や体調に気を付けて、戸外遊びや散歩にでかけ自然に触れる。
 ◎室内外で、自分の好きなあそびや探索活動を楽しむ。



お茶碗、もってるね



このまま手をつないでいてね



まぜまぜするね

お外遊びの時の帽子はいやだけど、砂遊びは大好きなんだよ

お友だちの存在に気付きはじめ、そばに寄って行ったり、並んだり、座ったり、遊びだしたり。時には玩具を取り合いになって引っ張り合っケンカに発展したりすることもあります。体の動きも活発になってきて、園庭の大型遊具にも上がろうとする姿が見られます。かわいい姿にも安全面でも、ますます目が離せなくなってきました！



少し高い場所だけど、一人で歩けるから見ててね

引き出しを引っ張ったら…オモチャを発見！！



この靴、だーれの？あたしのと似てるよ

かごの入り口に、紐をはりめぐらしています。そうすることで、出し入れに面白みが生まれます。 →→



なにしてるのかな…??



一人で階段を上がれるようになったよ



初めての運動会。控室ではいつもの先生がいたので泣かずに時間を過ごしていましたよ



あー！！オモチャみつけ！

